



Protokoll zum 10. Plenum des Student_innenRates im Sommersemester 2020

18.08.2020 um 18:00 Uhr

Ort: Richard-Wagner-Hain / Campus Jahnallee

Friedemann Wildhage

Jacob Preuß

Fabius Frantz

Plenumszitat:

"——"

Vorschlag der Tagesordnung für den 18.08.2020

1) Begrüßung.....	1
2) Inforundlauf.....	2
3) Plenumsorganisation.....	2
3.1) Feststellung der Beschlussfähigkeit.....	2
3.2) Beschluss der Tagesordnung.....	2
3.3) Bestätigung der Protokolle.....	2
4) Wahlen.....	2
4.1) Geschäftsführung.....	2
4.2) Referat für Gleichstellung und Lebensweisenpolitik.....	4
4.3) Referat für Öffentlichkeitsarbeit.....	5
4.4) Referat für Inklusion.....	6
4.5) Referat für Hochschulpolitik.....	6
5) Sonstiges.....	7

Sitzungsleitung: Johannes Tunger, Clara Ragnitz, Fabius Frantz, Franz Hempel

Protokoll: Nico Eisbrenner

Beginn der Sitzung: 18:48 Uhr

Pause von Uhr bis Uhr

Schluss der Sitzung: 19:02 Uhr

Tatsächliche Tagesordnung

1) Begrüßung.....	2
2) Inforundlauf.....	2
3) Plenumsorganisation.....	3
3.1) Feststellung der Beschlussfähigkeit.....	3
4) Sonstiges.....	3

5 **1) Begrüßung**

Clara R. eröffnet um 18:48 Uhr das 10. Plenum des Student_innenRates

10 Franz erklärt, dass die Meldelisten nicht ganz aktuell sind. Der aktuelle GO 17 ist nicht dabei er wird zum NEU GO 18.

15 Johannes T.: zum Vorstellungsprozedere der Kandidierenden: Es gibt einige, die nicht vor Ort sein können, deswegen wird das anders laufen. Wir haben zwei Kandidierende, die ihre spezifischen Fragen im Vorfeld bekommen haben und mir [Johannes T.] die Antworten mit einer Sprachnachricht zurück geschickt haben. Datenschutztechnisch ist das alles okay. Wir haben uns als Sitzungsleitung zusammen gesetzt und stehen auch mit dem Referat für Inklusion in Kontakt, um ein möglichst inklusives Wahlverfahren durchführen zu können.

20

2) Inforundlauf

25 Lasse E.: Hallo ich bin Lasse und ich bin euer Referent für nachhaltige Mobilität. Wir haben eine ganze Menge Geld bekommen. Neben nebenbei laufenden Verhandlungen mit der LVB haben wir darüber geredet, wie wir die 3% Mehrwertsteuer von den Studi-Tickets zurück bekommen. Da geht es kollektiv um 120.000,00€.
Vertraglich kriegen wir die und die Frage ist wie verteilen wir das wieder auf die Studis um ?

30

35 Außerdem: ich plane etwas: eine Fahrrad-Service-Station, mit Schraubenziehern, Luftpumpe usw. - wo man Kleinstreparaturen am Fahrrad durchführen kann. Ich bin zuversichtlich, dass das Ganze gut klappt.
Sonst aus dem Bereich der nachhaltigen Mobilität: der Flugverkehr ist dieses Semester stark zusammen gebrochen.

Jacob P.: Es ist zum Ende des Monats Juli die Kulturreferentin zurück getreten. Zum Plenum am 8.9.20 ist das Referat neu ausgeschrieben.

40 Johannes T.: Gibt es Planungen zu einer Semester-Auftaktparty ? Und ab wann ist man gewählt, wenn man sich auf die neue Referatsstelle [Kultur] bewirbt ?

Jacob P.: Wir würden das ab sofort besetzen. Eine Semester-Auftaktsparty wird es -
soweit ich weis - nicht geben.

45

Timu B.: Ich werde mich nicht neu bewerben [auf das Finanzreferat]: ich biete allen
Interessierten an, vorher ein Gespräch darüber zu führen und dann können
wir euch gemeinsam darauf vorbereiten, falls ihr das Referat für Finanzen
gerne machen wollt.

50

Inforundlauf geschlossen um 18.59 Uhr

3) Plenumsorganisation

3.1) Feststellung der Beschlussfähigkeit

55

Entsante	Anwesende	Prozentual	Beschlussfähig	Beschlussfähig mit 2/3-Mehrheit
81	36	44%	Nein	Nein

Mit 36 von 81 Delegierten ist dieses Plenum nicht Beschlussfähig.
Damit entfallen alle weiteren Punkte bis auf [NEU 4] Sonstiges.

60 4) Sonstiges

Johannes T.: Das ist schade, dass das heute nicht funktioniert hat mit den Wahlen. Wir
haben daran viel gearbeitet. Kommt bitte und gerne zum Plenum im
September und sprecht die Leute bitte darauf an.

65 Ende der Sitzung 19:02 Uhr.